
Anfrage
zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung Schwedt/Oder am: 07.12.2017

Einreicher: 
David Weide 

NPD

[3 offentlich
□ nichtoffentlich

□ mundlich
Oder

El schriftlich
Eingangsdatum: /IG .A/0Vi Zod?

Betreff: Autodiebstahle in Schwedt/Oder

Inhalt:

In der Stadt Schwedt/Oder nahmen in letzter Zeit die Autodiebstahle wieder zu. Bitte 
beantworten Sie in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie geht der Burgermeister, Herr Jurgen Polzehl, mit der Tatsache um, dass in letzter Zeit 
die Autodiebstahle in Schwedt/Oder wieder zugenommen hat?

2. Welche LosungsansStze halt der Burgermeister, Herr Jurgen Polzehl, fur notwendig, um 
dieses Problem, der Autodiebstahle, in der Stadt Schwedt/Oder einzudammen?


